
 

 

Procès-verbal 
  

 Comité de parents 
Procès-verbal de la réunion tenue le mercredi 9 octobre 2024  
À 19 h 30 
À la bibliothèque de l’école secondaire Veilleux, à Saint-Joseph 

 

 
 

Secteur Bélanger 

FAUCHER, Guillaume École du Sud-de-la-Beauce Saint-Gédéon 
LACASSE, Bruno  Polyvalente Bélanger Saint-Martin 

Secteur Benoît-Vachon 

PAQUET, Jean-Michel École Barabé-Drouin Saint-Isidore 
BROCHU, Émilie École l’Étincelle Sainte-Marguerite 
CHAVERNY, Martine École primaire l’Éveil Sainte-Marie 
DOSTIE, Sébastien  École l’Accueil Scott 
POULIOT, Lisa-Marie (substitut) École l’Accueil Scott  
GAGNON, Marie-France École l’Aquarelle de Saint-Bernard Saint-Bernard 
TARDIF-PARADIS, Corinne École Notre-Dame de Saint-Elzéar Saint-Elzéar 
DEBLOIS, Dominique École Maribel Sainte-Marie 
LABRECQUE, Julie École la Découverte Sainte-Hénédine 
THIBAULT, Camille École Monseigneur-Feuiltault Sainte-Marie 
GIRARD, Pierre-Olivier Polyvalente Benoît-Vachon Sainte-Marie 
TREMBLAY-B., Marie-Ève (secrétaire) École la Source Saint-Patrice 

Secteur des Abénaquis 
DUQUET, Véronique École du Trait-d’Union Saint-Prosper 
BELZILE, Bianca Polyvalente des Abénaquis Saint-Prosper 

Secteur des Appalaches 
DUBÉ, Véronique (vice-présidente) École de la Camaraderie Saint-Camille 
MERCIER, Bruno École des Appalaches Sainte-Justine 

Secteur Sartigan 

FORTIN-BARBE, Jessica  École Notre-Dame-du-Rosaire Saint-Benoît 
POMERLEAU, Émilie École Monseigneur-Fortier Saint-Georges 
GOUPIL, Annie École Aquarelle de Saint-Georges Saint-Georges 
ALLEN, Marie-Pier École primaire les Sittelles Saint-Georges 
BOUTIN, Claudia École Curé-Beaudet Saint-Éphrem 
BOLDUC, Jean-Philippe (substitut) École Kennebec Saint-Côme 
GILBERT, Karen École Dionne Saint-Georges 
POULIN, Manon Polyvalente de Saint-Georges Saint-Georges   
POULIN, Manon École des Deux-Rives Saint-Georges  
VEILLEUX, Marie-Hélène École la Passerelle Saint-Georges 
RODRIGUE, Jean-Christophe (président) École Kennebec Saint-Côme 
BARRETTE, Marie-Ève (trésorière) École l’Éco-Pin Notre-Dame-des-Pins 

Secteur Saint-François 

DOSTIE, Sébastien  Polyvalente Saint-François  Beauceville 
RODRIGUE, Émilie École le Tremplin Saint-Victor 
TURCOTTE, Annick  École De Léry-Mgr-de-Laval Beauceville 
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Secteur Veilleux 

AUDET, Anie École secondaire Veilleux Saint-Joseph 
JACQUES, Roxanne École Sainte-Famille Tring-Jonction 
ROY, Éric (substitut) École secondaire Veilleux  Saint-Joseph  
 

Total : 34 des 40 déléguées, délégués ou substituts se sont présentés, soit un taux de participation de 
85 %. 

 

Absences (9) : 

CARRIER, Krystine École du Petit-Chercheur Sainte-Rose 
LABRECQUE, Meggy École l’Astrale Saint-Sylvestre 
AUBRY, Alexandre École Jouvence Sainte-Aurélie 
VENABLES, Janie École Sainte-Thérèse Saint-Honoré-de-Shenley 
PARÉ, Frédéric École D’Youville-Lambert Saint-Joseph 
CHABOT, Karine École Notre-Dame de Lac-Etchemin Lac-Etchemin 
LESSARD, Johannie École Louis-Albert-Vachon Saint-Frédéric 
CHAMPION, Marie-Ève Comité EHDAA Saint-Georges 
GOULET, Jessica École l’Arc-en-Ciel de Saint-Narcisse Saint-Narcisse 

Aucun délégué École la Tourterelle Saint-Benjamin 
Aucun délégué École l’Enfant-Jésus Vallée-Jonction 
Aucun délégué École Grande-Coudée Saint-Martin 
Aucun délégué École Arc-en-Ciel de Saint-Odilon Saint-Odilon 
Aucun délégué École de la Haute-Beauce Courcelles 
Aucun délégué École Fleurs-de-Soleil Sainte-Justine 
Aucun délégué École Harmonie Saint-Georges 
Aucun délégué École Saints-Anges Saints-Anges 
Aucun délégué École l’Envolée Frampton 
Aucun délégué École des Sommets Saint-Zacharie 
 
Personnes-ressources : 

Mme Karina Roy, directrice générale adjointe 
 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la réunion 
Mme Karina Roy souhaite la bienvenue à tous.  

 
2. Révision et adoption de l’ordre du jour 

Mme Annie Audet propose l’adoption de l’ordre du jour du 9 octobre 2024 tel que présenté avec 
l’ajout du point suivant : règle relative à la répartition des services éducatifs et à l’inscription des 
élèves dans les écoles (EG-06) pour consultation.  

 
Résolution 01-10-24 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Lecture et approbation du procès-verbal du 19 juin 2024 
Mme Julie Labrecque propose l’adoption du procès-verbal du 19 juin 2024 en tenant compte qu’il n’y 
avait pas le suivi en lien avec la surveillance au secondaire et qu’il sera fait lors de la prochaine 
rencontre. 
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Résolution 02-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
 

4. Règle de régie interne 
Il est proposé d’ajouter l’envoi par courriel de l’ordre du jour au substitut et de leur permettre la 
participation aux rencontres avec leur délégué, mais sans le droit de vote supplémentaire s’ils sont 
deux représentants aux rencontres. La modification sera faite pour la prochaine rencontre afin de 
pouvoir adopter la règle de régie interne à ce moment. 

 
5. Élections et nominations 

5.1.  Lettre de créance et signature de présences 
Mme Karina Roy s’assure d’avoir en main les lettres de créance. 
 
5.2. Adoption des procédures d’élection 
Mme Karina Roy fait la lecture des procédures d’élection 
 
M. Pierre-Olivier Girard propose que les modalités d’élection soient adoptées telles que présentées 
par M. Sébastien Dostie.  
 

Résolution 03-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
 
5.3. Nomination d’une présidence d’élection 
Mme Marie-Ève Barrette propose que Mme Karina Roy soit nommée présidente d’élection et que Mmes 
Marie-Ève Tremblay-Brochu et Roxanne Jacques agissent à titre de scrutatrice.  
 
Elles acceptent.  
 

Résolution 04-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
5.4. Élection à la présidence 
Il est proposé par M. Sébastien Dostie que M. Jean-Christophe Rodrigue soit nommé président au 
comité de parents. 
 
M. Jean-Christophe Rodrigue accepte et est déclaré élu président du comité de parents 2024-2025. 
 

Résolution 05-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
 
5.5. Élections des autres membres de l’exécutif (vice-présidence, secrétaire et trésorerie) 
Il est proposé par M. Jean-Christophe Rodrigue que Mme Véronique Dubé soit nommée vice-
présidente du comité de parents. 
Mme Véronique Dubé accepte et est déclarée élue vice-présidente du comité de parents 2024-2025. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Ève Barrette que Mme Marie-Ève Tremblay-Brochu soit nommée 
secrétaire au comité de parent 
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Mme Marie-Ève Tremblay-Brochu accepte et est déclarée élue secrétaire du comité de parents 2024-
2025. 
 
Il est proposé par M. Sébastien Dostie que Mme Marie-Ève Barrette soit nommée trésorière du 
comité de parents. 
 
Mme Marie-Ève Barrette accepte et est déclaré élue trésorière du comité de parents 2024-2025. 
 

Résolution 06-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
 

5.6.  Information concernant le fonctionnement du comité de parents et la participation des 
parents à divers comités 
Mme Karina Roy et les membres présents expliquent l’importance de la représentation sur les divers 
comités.  
 

 
5.7. Nomination des parents au comité consultatif des services EHDAA 
Il est proposé par Mme Marie-Ève Barrette que la liste des 10 personnes (membres parents) qui font 
partie du comité EHDAA pour l’année 2024-2025 soit approuvée telle que présentée. 
 

Résolution 07-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
5.8.  Nomination d’une représentante, d’un représentant ou d’une personne substitut du comité 
consultatif des services EHDAA au comité de parents 
Mme Véronique Dubé propose que Mme Marie-Ève Champion agisse comme représentante EHDAA 
déléguée au comité de parents et que M. René St-Amant agisse comme substitut. 

 
 

Résolution 08-10-24  
Adopté à l’unanimité 

 
5.9.  Nomination des membres à divers comités 
Mme Karina Roy explique les fonctions des divers comités avant la nomination des parents. 
Il est proposé par M. Sébastien Dostie de confirmer la nomination aux divers comités des personnes 
suivantes : 
 
- Comité consultatif de transport : Pierre-Olivier Girard 
- Fondation du mérite scolaire : Émilie Rodrigue (primaire) et Sébastien Dostie (secondaire); 
- Comité de développement durable : Martine Chaverny; 
- Comité culturel : Martine Chaverny; 
- Comité RCPAQ : Jean-Christophe Rodrigue et Annie Goupil 

 
Résolution 09-10-24  

Adopté à l’unanimité 
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6. Sujet de la Direction générale 

6.1.  Présence de la Direction générale aux rencontres 
Mme Karina Roy mentionne que diverses questions d’ordre général peuvent lui être adressées lors 
des rencontres et que s’il y a des questions plus individuelles ou personnelles qu’elles peuvent lui 
être envoyées par courriel. Les membres questionnent : 
- L’obligation des tests de portance de sol effectué par des firmes externes et éloignées en 

prévision de travaux dans les cours d’école ainsi que les frais qui y sont liés. Mme Karina Roy et 
des membres expliquent les modalités et les obligations à cet effet; 

- L’offre alimentaire pour les enfants dans le besoin, notamment en lien avec le club des petits 
déjeuners (l’adresse du site sera envoyée aux représentants). Mme Karina Roy et des membres 
informent de la réalité pour la réalisation de cette offre dans les milieux en lien avec l’implication 
des gens; 

- La position du CSSBE concernant les pratiques dans les cours d’école suite aux déclarations faites 
en lien avec le jeu du Roi de la montagne. Mme Karina Roy précise que les décisions 
appartiennent à chaque école afin d’assurer la sécurité des élèves et qu’il faut garder en tête la 
réalité de chacun des milieux et des orientations qui sont prises. 

 
6.2.  Règle relative à la répartition des services éducatifs et à l’inscription des élèves dans les écoles 

(EG-06) 
Mme Karina Roy explique les modifications suggérées : 

- En lien avec l’affectation devancée des enseignants, il est demandé que l’inscription à la 
maternelle 4 ans doit se faire prioritairement lors de la période d’inscription et au plus tard lors 
de la dernière semaine de mai. Exceptionnellement, et sous réserve d’une place dans un groupe, 
le centre de services scolaire pourrait accepter une demande de changement de service après le 
30 septembre. 

- En lien avec la fusion des municipalités de Courcelles et de Saint-Évariste-de-Forsyth que les 
élèves provenant de l’ancienne municipalité de Saint-Évariste-de-Forsyth fréquentent l’école 
Saint-Louis et l’école Roy à la Guadeloupe et que les élèves provenant de l’ancienne municipalité 
de Courcelles fréquentent l’école Sainte-Martine à Courcelles-Saint-Évariste. 

- En lien avec la construction de Maribel 2.0 et que la mise à jour de la répartition des clientèles 
soit ajustée pour refléter la nouvelle réalité soit :  

o École primaire l’Éveil, clientèle : préscolaire et 1re année du 1er cycle  
o École Maribel, clientèle : 2e année du 1er cycle (2e année) et 2e cycle. 
o École Monseigneur-Feuiltault, clientèle : 3e cycle. 

 
7. Retour des représentants aux divers comités 

7.1.  Conseil d’administration 
M. Jean-Christophe Rodrigue mentionne qu’il y a eu la présentation des travaux de construction 
à venir, du plan quinquennal des infrastructures 2025-2035 et le bilan des divers comités. 
 

7.2.  Comité EHDAA  
Il n’y a pas de représentant présent. 
 

7.3.  RCPAQ 
Il n’y a pas eu de rencontre à ce jour. 
 

7.4.  Autres comités  
Il n’y a pas eu de rencontre à ce jour. 
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8. Suivi trésorerie/budget de fonctionnement 

8.1.  Somme actuelle  
Une somme de 14 000 $ est disponible pour le fonctionnement du comité de parents. 

 
9. Questions diverses 

9.1. Bons coups – Succès à partager 
Mme Marie-Ève Barrette souligne la formule de la journée d’accueil de l’école l’Éco-Pin qui favorise la 
participation des parents et qui est apprécié de tous. 

 
10. Date de la prochaine réunion 

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 6 novembre 2024, à 19 h 30, à la salle Chaudière du siège 
social ou par visioconférence. 

 
 

Résolution 10-10-24 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
11. Clôture de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Geneviève Hubert propose la clôture de la réunion, il est 21 h 06. 
 

Résolution 11-10-24 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
Karina Roy    
Secrétaire de la rencontre 
 
KR/js 


